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REACCIONES EN LA DELEGACIÓN MADRILEÑA 'No es el momento de hablar
de 2020'

AGENCIAS | COPENHAGUE

Zapatero felicita a Lula tras la elección. (Foto: AFP)

La decepción era latente en la delegación de Madrid presente en Copenhague  tras la derrota
en la final frente a Río. Elogios al trabajo de la candidatura  española y la sospecha de que
habían caído por el interés del CIO de organizar  los primeros Juegos en Suramérica. El futuro
olímpico de Madrid queda en el  aire: 'Creo que no es el momento para hablar de eso', afirmó
Alberto Ruiz  Gallardón. [ Debate:  ¿Debe Madrid presentarse para 2020? ]
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Los miembros de la delegación de Madrid presentes en Copenhague no podían  ocultar su
tristeza, aunque rápidamente se acercaron a felicitar a los  representantes de Río. "He
felicitado a Lula, estaba muy emocionado y le he  dicho que con toda mi sinceridad le daba la
enhorabuena, por él especialmente,  porque le tengo una gran admiración al presidente Lula",
expresó  Zapatero sobre ese encuentro. Preguntado sobre si Madrid  debería volver a
presentarse como candidata a albergar los Juegos de 2020, el  presidente afirmó que ahora
"hay que descansar un poco", aunque "Madrid siempre  es una candidata fuerte". "Depende de
la ciudad, no de mí", agregó.

   

Tampoco quiso responder a esa cuestión Alberto Ruiz  Gallardón: "Creo que no es ni el
momento ni las personas, desde luego  yo, para hablar de futuro. Ahora tenemos que
agradecer y ser conscientes de que  nos vamos con la tristeza de no haber podido alcanzar el
objetivo que teníamos,  pero nos vamos con la convicción de que ha merecido la pena este
esfuerzo. Por  haberlo intentado nada ha perdido la ciudad de Madrid, sino que, antes al 
contrario, ha iniciado un camino extraordinariamente positivo, pero lo que tenga  que ocurrir en
el futuro, no es este ni el momento de decirlo", afirmó a la  'Cadena Ser'.

Desde su punto de vista, "ha habido un esfuerzo generoso detrás de una  ilusión". "Hemos
llegado muy lejos luchando con grandes ciudades, avanzando  conforme iban saliendo las
votaciones y viendo la ilusión de superar a Chicago y  a Tokio y no hemos podido superar a
Río, que ha tenido un resultado contundente  donde se aprecia la calidad del proyecto que ha
presentado y el deseo de que  Suramérica tuviese por primera vez en su historia unos Juegos",
agregó.

La Reina Sofía dio la enhorabuena a Río y afirmó que haber caído en la última  votación ha
sido "una decepción para nosotros". "Hay que dar la enhorabuena a  Río, y también la
enhorabuena al trabajo de los españoles, que ha sido  excepcional", aseguró Doña Sofía a
Televisión Española. "Hay  que dar la enhorabuena a los españoles por lo que han hecho.
Aunque ha sido una  decepción para nosotros", agregó.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre,  también estaba desilusionada.
"Para mí es una gran decepción, como para todos  los madrileños y españoles. Hemos de
felicitar a Río de Janeiro, yo ya lo he  hecho con el presidente Lula", expresó a 'Radio Marca'.

Así, aseguró se han cumplido sus pronósticos de que iban a ser unos Juegos  hispanos. "Es la
primera vez que la América hispana va a tener unos Juegos.  Siempre pensé que la rotación de
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continentes cuenta y también que iban a ser  unos Juegos hispanos después de unos
anglosajones y van a serlo", explicó.  Además, tuvo palabras de optimismo para los madrileños.
"Hemos llegado a la  final y Madrid va a acabar organizando unos Juegos, veremos 
cuándo ", sentenció.

La consejera delegada de la candidatura de Madrid 2016, Mercedes  Goghen, reconoció su
inmensa tristeza. "Estoy muy triste, con mucha  emoción, pero no de la buena. El trabajo ha
estado muy bien hecho, pero parecía  que tocaba ir allí", expresó.

Jaime Lissavetzky recalcó "la tristeza y decepción". "Hay  que agradecer el trabajo a la
candidatura, del alcalde de Madrid y de todos los  que han compuesto esta candidatura. Se ha
hecho todo lo que se ha podido y nos  hemos batido el cobre, hemos llegado a la final y no se
ha ganado", aseguró el  secretario de Estado para el Deporte. "Teníamos una candidatura
ganadora, hemos  llegado a la final y no ha sido posible. Todo el mundo sabe cómo es este tipo
de  votaciones, hemos pasado la primera ronda, la segunda, que era muy difícil, y  luego es
cuando se polariza el voto y no hay nada más que felicitar a quien ha  sacado más votos",
sentenció.
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